

Finalizó la vendimia en la D.O. Valdepeñas, con 96,8 millones de kilos de cosecha

JARAIZ
Tras más de dos meses de trabajo, se dio por concluida la campaña de vendimia 2018 en la Denominación de Origen Valdepeñas con una cosecha de 96,8 millones de kilos de uvas procedentes de las aproximadamente 22.000 hectáreas de viñedo inscritas destinadas a la elaboración de vinos con DO; viñas con rendimientos máximos de 6.000 kilos por hectárea en variedades tintas y de 7.500 kilos por hectárea en variedades blancas.

Más de 2.600 agricultores han recolectado sus uvas en perfecto estado sanitario y en excelentes condiciones de calidad. Como ya se introdujera el año pasado, los viticultores han realizado sus declaraciones de producción por parcela en lugar de por explotación; lo que supone una medida que mejora la trazabilidad del producto en lo que se refiere a garantía del origen. Además, cabe destacar la buena acogida por parte de los viticultores a las inspecciones realizadas por los técnicos de la DO, quienes han detectado pocas descalificaciones

de parcelas, y han constatado el compromiso por la calidad de todos los agentes desde la cepa hasta la copa.

38,4 millones de kilos de blancas y 58,4 millones de kilos de tinta

De la cantidad total de uvas vendimiadas en la D.O. Valdepeñas este año, 38,4 millones de kilos corresponden a uvas de variedades blancas autorizadas (moscatel de grano menudo, sauvignon blanc, chardonnay, macabeo, verdejo y airén) y 58,4 millones de kilos son uvas tintas de las variedades petit verdot, garnacha, merlot, cabernet sauvignon, syrah y, principalmente tempranillo. Respecto a la campaña del año anterior, la cosecha de uvas con D.O. Valdepeñas en 2018 ha sido superior en 3,4 millones de kilos, lo que supone un aumento de algo más de un 3,6%.

Por poblaciones, aproximada-



22.000 hectáreas de viña de 2.600 agricultores produjeron casi 97 millones de kilos

mente el 50% de la cosecha se ha concentrado en el término de Valdepeñas, y el resto entre las nueve localidades vecinas cuyo territorio total o parcialmente forma la zona de producción de esta Denominación.

La climatología de este año en el territorio que abarca la D.O. Valdepeñas se ha caracterizado por las precipitaciones durante primavera y suaves temperaturas en verano. Además, la floración en primavera fue ligera-

mente más tardía. Todos estos factores han provocado que el comienzo de la campaña se retrasara hasta comienzos de septiembre, y que el resultado sea una materia prima de buena calidad.

600 euros de Halloween para Cruz Roja

JARAIZ
El área de Juventud del Ayuntamiento entregó a Cruz Roja los alimentos y productos de higiene obtenidos con la actividad celebrada el 31 de octubre en la Noche de Halloween.



Lo recaudado tiene un valor de 600 euros, apuntó el concejal de Juventud, José Manuel Patón, que agradeció a Cruz Roja Valdepeñas su trabajo, al que se aporta un grano de arena con la recaudación solidaria.

El presidente de Cruz Roja Valdepeñas, Jesús Merlo, agradeció

«el trabajo de los voluntarios de la Casa de la Juventud y de sus trabajadores así como a los voluntarios de Cruz Roja, que harán llegar a familias necesitadas los alimentos y productos recibidos.

TALLER JJ MOTOR

ESPECIALISTAS EN HYUNDAI
y otras marcas

(antes Talleres Carabaño)



Mecánica 605089759 Chapa y pintura 626675024
926 32 20 30
Pol. Ind. del Vino - C/ Barril, 3
13300 - VALDEPEÑAS (Ciudad Real)
tallerjjmotor@gmail.com



Todos tus combinados con calidad premium



NUEVA DIRECCIÓN



De Lunes a Domingo, desde las 15:30 h.

Plaza Independencia, s/n (San Marcos) - Valdepeñas - Tel.: 663 070 018